

Vídeo sobre los cuadros cedidos por el Museo del Prado

<u>Herlinda Cabrero:</u> He venido de correo a Bilbao para traer cuatro obras del Museo del Prado. Es importante que las obras se presten y puedan viajar porque así la gente accede directamente a verlas con más facilidad. En esta ocasión he traído cuatro obras del Museo del Prado de muy buena calidad, especialmente una tabla de Luis Paret y Alcazar, que es la vista de la puerta del Jardín Botánico del Paseo del Prado y también ha traído una pieza de piedras duras que es la vista de Bermeo. Cuando se prestan las obras del Museo del Prado a otras instituciones es acompañarlas en todo momento para que no se produzca ninguna alteración de temperatura y de humedad